

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



## **LA ACERA DE LOS PARES DE LA AVENIDA DE SANCHO EL SABIO MANTENDRÁ LAS DOS FILAS DE ARBOLADO**

El Gobierno Donostiarra aprobará mañana el proyecto para proceder a la reurbanización de la acera de los pares de la Avenida de Sancho el Sabio. El proyecto, saldrá próximamente a licitación con un presupuesto de 1.356.415,98 euros y un plazo de ejecución de obras de 6 meses. Previsiblemente, las obras se ejecutarán el próximo año.

La nueva urbanización mantendrá, como principal novedad respecto del primer proyecto, las dos filas de árboles de este lado de la avenida. “Ha sido una petición de buena parte del vecindario de esta acera, voluntad que hemos respetado e incorporado al proyecto de mejora”, ha señalado la Concejala de Proyectos Urbanos, Ane Oyarbide.

“La hilera de árboles más próxima a la calzada tendrá un parterre a lo largo de la calle, asegurando espacio para el crecimiento del arbolado e incorporando flores y plantas, separando la carretera de la acera, como se hizo en el lado de los impares. La hilera de árboles central ampliará el tamaño de los alcorques individuales para mejorar el crecimiento del arbolado.”

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

La mejora del lado de los impares de Sancho el Sabio se inició en junio del año 2019 y finalizaron en diciembre de 2020. “Hasta esa fecha era la acera de los pares la más comercial, al disponer de una serie de comercios destacados, pero con la reforma que se llevó a cabo en los impares, el atractivo cambió de lado, dejando en evidencia la necesidad de llevar a cabo una reurbanización en el lado de los pares, que ofrecía una imagen más desfasada, con parcheos en la acera y encuentros mal resueltos”, ha señalado Oyarbide.

Así, se va a proceder a un cambio sustancial de esta acera, aprovechando para renovar la red de agua potable, la de saneamiento y pluviales, el alumbrado público colocando farolas similares a las del lado impar, la red de telecomunicaciones, suministro eléctrico, gas e infraestructuras existentes. En muchos casos la antigüedad de estas infraestructuras supera los 70 años, por lo que se evidencia la necesidad de una mejora.

Con esta solución, se mejorará la pavimentación de este lado de la avenida mediante la típica baldosa hexagonal donostiarra con cenefas de color oscuro. Además, se colocará baldosa de pastillas, como las que se suele poner en los pasos de peatones, en los encuentros con elementos de mobiliario urbano y paños perimetrales, sirviendo a modo de guía para personas con problemas visuales.

La reurbanización renovará el mobiliario urbano, las marquesinas de las paradas de autobuses, la estación de Dbizi, papeleras y otros elementos, como los contenedores que quedarán agrupados y con vías de acceso a ellos.